
 

 

 
 
 

Convocation à une réunion régulière du conseil d’établissement  
Le lundi 16 octobre 2023 à 18h45 en présentiel 
 
 

Ordre du jour – Conseil d’établissement 
 

   

1. Préliminaires 
 

1.1 Présentation des membres, présences et quorum 
Tour de table 
Présents : 
Ariane Bernard-Piché, parent 
Christine Lacelle, parent 
Caroline Royer, parent 
Sébastien Lemay, parent substitut 
Marie-Claude Guillerm, enseignante 
Corinne Courchesne-Toutloff, enseignante 
Annik Montreuil, secrétaire 
Isabelle Sabourin, enseignante 
Danika Asselin, stagiaire 
Chantal Labelle, direction 
Vincent Giroux, direction adjointe 
Absents : 
Kim Chainey, parent 
Magdalena Bober, parent 
Rafaëlle Devine, parent 
Christelle Element, responsable du service de garde 
Johanne Di Tomasso, enseignante 
 
Le quorum est constaté. 
 

  

1.2 Période d’intervention du public 
S/O 
 

  

1.3 Adoption de l’ordre du jour  
Adopté à l’unanimité 
CÉ-23-24-01 
 

  

1.4 Correspondance du CE  
Lecture de la lettre de démission de Christelle Element, Technicienne service de garde. 
 

  

1.5 Adoption du procès-verbal du mois de juin 2023   
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Adopté à l’unanimité. 
CÉ-23-24-02 
 

1.6 Suivis au procès-verbal 
Le budget service de garde pour les activités a été déplacé pour achat de jeux de société. Il y 
avait des problèmes de disponibilité d’autobus. 
 
 
 

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation   

2.1 Nomination à la présidence, vice-présidence, secrétaire, trésorier  
 

Présidence : Magdalena Bober élue par acclamation. Malgré son absence, elle a manifesté son 
intérêt pour ce poste. 
VP : Ariane Bernard-Piché élue par acclamation. 
Secrétaire : Rafaëlle Devine élue par acclamation. Malgré son absence, elle a manifesté son 
intérêt pour ce poste. 
Trésorier : Caroline Royer élue par acclamation. 
CÉ-23-24-03 
 

  

2.2 Budget du C.É 2023-2024 
Le budget doit être dépensé pour le CÉ. On ne peut pas l’utiliser pour autre chose. 
 

2.3 Règles de régie interne 
Changements mineurs sans modification de fond. Le texte sera moins genré.  
Approuvé à l’unanimité. 
CÉ-23-24-04 
 

2.4 Calendrier des rencontres 
11 décembre, 19 février, 15 avril, 13 mai, 17 juin 
Rencontre en présentiel. Advenant une tempête de neige, la rencontre se fera en virtuelle. La 
régie interne nous permet de transformer une rencontre en présentiel en virtuelle.  
Le 11 décembre et le 17 juin il y aura un repas et la rencontre commence à 18h. Les autres 
rencontres sont à 18h45. 
CÉ-23-24-05 
 
 

2.5 Photos scolaires 2024-2025 (fiche 8 ) 
Le CÉ approuve Photomania pour 24-25. 
CÉ-23-24-06 
 

2.6 Financement 6e année (fiche 8 ) 
La vente de maïs soufflé lors des dîners pizza.  La vente de pâtisseries, café et maïs soufflé lors 
de la rencontre des parents.  Un ramasse cannettes sera organisé au retour des vacances de 
Noël. 
Les activités proposées sont approuvées à l’unanimité. 
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CÉ-23-24-07 
 

2.7 Plan de lutte (nouveau canevas) 
Présentation du plan par Chantal Labelle au CÉ. 
Annik propose 
Corinne Appuie 
CÉ-23-24-07 
 

2.8 Diners Pizza 
Les diners pizza sont approuvés. 
Cé23-24-08 
 
Discussion sur le partage des profits.  
En 22-23 les diners ont rapporté 8000$ 
Au CÉ de décembre, suivi sur le partage des profits. En attendant, réfléchir au besoin de l’école 
et déterminer les besoins. Les profits doivent être utilisés pour l’ensemble des élèves.  
 

 

3. Points de discussion ou d’information 

3.1 Mise à jour du projet éducatif (Mission-Vision-Valeurs) Fiche5 
Chantale nous informe qu'en décembre nous serons prêts à vous présenter le nouveau projet 
éducatif. 
 

3.2 Étapes du calendrier scolaire et Normes et modalités 
Les parents vont recevoir l’information. Retour aux apprentissages complets du PFEQ. 20% 20% 
60%. 
 

3.3 Toilettes mixes : 
Historique des toilettes de CDN. Chantal explique les changements apportés lors de la 
pandémie. Tout est une question d’organisation, d’efficacité et d’efficience.  
 
 
21h00 : Marie-Claude propose une prolongation de réunion de 15 min. 
Appuyé par Christine 
CÉ-23-24-09 
 
 

3.4 Formation pour les nouveaux membres du CÉ  
Capsules vidéo, fiches d’information à faire.  Formation obligatoire pour les nouveaux 
 

  
 

4. Mots des représentants 
4.1 des enseignants 

En moyens de pression. On se concentre sur l’enseignement. 
 

4.2 du Service de garde  
S/O 

  

file:///C:/Users/labellec/AppData/Local/Microsoft/Windows/INetCache/Content.Outlook/I6F13EEN/1.1%09https:/www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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4.3 du représentant au Comité de parents du CSSPO 
Christine fait un retour sur la rencontre. 
 

4.4 du représentant au Comité EHDAA de la CSSPO 
S/O 

4.5 de l’OPP 
Caroline Royer fait un retour sur la première rencontre de l’OPP. Les communications sont 
bien entamées. Certains projets sont confirmés : Décoration Halloween, souper des profs lors 
de la rencontre de parents, décoration de Noël. 
Organisation d’une soirée cinéma à suivre. 
 

4.6 la Direction  
Chantal Labelle communique des informations sur : 
- La première communication le 13 oct. 
- 1er bulletin en novembre 
- La classe verte est ouverte et populaire auprès des enseignants et du SDG 
- Nous sommes à 411 élèves en date d’aujourd’hui 
- Beau début d’année, beau climat dans l’école 
- Les petits déjeuners sont commencés et populaires. Environ 200 élèves y sont inscrits. 

5. Varia  

S/O   

6. Levée de l’assemblée 
 
21 h 13 
CÉ-23-24-10 

 


